

EL ALCALDE ENTREGA LOS DIPLOMAS A LAS ALUMNAS DE LA CLASE DE AUTOPROTECCIÓN FEMENINA

- La campeona olímpica de Taekwondo Coral Bistuer ha sido la encargada de impartir la jornada junto al profesor de la Escuela Municipal de Taekwondo Fermín García.
- Con esta actividad se inaugura la [Semana de la Mujer 2014](#), organizada por el Ayuntamiento con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Vva. de la Cañada, 1 de mar.2014.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana acompañado por las concejales de Mujer y Deportes, M^a del Tránsito Luis Hernández y Rosa M^a García, los diplomas de participación a las alumnas de la clase de "Autoprotección Femenina", celebrada esta mañana en la Sala de Artes Marciales del Complejo Deportivo Santiago Apóstol. La campeona olímpica de Taekwondo Coral Bistuer ha sido la encargada de impartir la jornada junto al profesor de la Escuela Municipal de Taekwondo Fermín García, ambos miembros del Departamento de Autoprotección Femenina de la Federación Madrileña de Taekwondo y del Club de Taekwondo villanovense.

"Este tipo de iniciativas son importantes porque, se trata, con ellas de prevenir situaciones de riesgo para la mujer. Villanueva de la Cañada es un municipio sensible a todo aquello que tenga que ver con su protección, tanto es así, que desde el año 2005 contamos con un Punto Municipal del Observatorio Regional de Violencia de Género", señaló el regidor, para quien "es un honor contar Coral y Fermín, dos magníficos profesores, e inaugurar con esta actividad la vigésima edición de la Semana de la Mujer".

Objetivo

El objetivo de la jornada, a la que han asistido 25 mujeres con edades comprendidas entre los 14 y los 64 años, era dotar a las participantes de una mayor capacidad para detectar situaciones de riesgo para su integridad física y cómo, llegado el caso, afrontar la situación desde una posición de seguridad. Todo ello teniendo en cuenta cuáles, según las estadísticas oficiales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, son las agresiones que sufren las mujeres con mayor frecuencia.

Ante el éxito de la jornada, se ha abierto una lista de espera para personas interesadas en realizar esta actividad. Para ello, solo hay que





llamar al 91 812 51 66 o enviar un correo electrónico a: deportes@ayto-villacanada.es

Semana de la Mujer

La programación de la Semana de la Mujer, organizada por el [Ayuntamiento](#), continúa el martes, 4 de marzo, con la conferencia titulada "La Mujer, el Sur de todos los Nortes", a cargo de la periodista de televisión Carmen Sarmiento. El jueves, 6 de marzo, tendrá lugar "CortoEspaña 2014 Villanueva de la Cañada", un ciclo de cortos dirigidos por mujeres, y el viernes, 7 de marzo, la entrega de los Premios Mujer 2014. Todas las actividades son gratuitas y comenzarán a las 18:00 horas en el C.C. El Molino.